

Begründung der Dringlichkeit

Anlage 0

Eine Beschlussfassung durch den Rat ist dringend erforderlich, um einen fristgemäßen Abruf der Fördermittel und die dann folgenden Auftragserteilungen zu ermöglichen.

Sollte eine Beschlussfassung nicht erfolgen, kann eine vollständige Verwendung der möglichen Fördermittel in 2017 nicht gewährleistet werden. Dies könnte die Rückforderung von Fördermittel nach sich ziehen und finanziellen Schaden für die Stadt Köln bedeuten.

Um eine Beschlussfassung des Rates noch vor der Sommerpause zu erreichen, wird der Wirtschaftsausschuss nicht beteiligt sondern erhält nach Beschlussfassung eine Mitteilung.